

Apfelsaft statt Apfelkorn -Berufliche Schulen Gelnhausen veranstalten Suchtpräventionstag-

Unter diesem Motto stand in diesem Jahr wieder der Suchtpräventionstag der Beruflichen Schulen Gelnhausen, der rege Teilnahme fand. Passend zu dem herbstlichen Wetter wurden über 1400 Liter Apfelsaft durch die Mobile Kelterei Wissel vor Ort hergestellt. Dazu kamen Spezialitäten rund um den Apfel, die von einer Eingangsklasse der Gastronomischen Abteilung, angeleitet von Sandra Köhler, zubereitet und verkauft wurden. Die Schülerinnen und Schüler wurden ebenfalls ausführlich zu dem Thema Alkohol beraten, indem ihnen Risiken und Gefahren aufgezeigt wurden. Diese Vorsorge wurde durch die Suchtberatungsstelle der AWO, Dagmar Wieland, und des Main-Kinzig-Kreises, Marcus Arazi, organisiert. Letztendlich leitend durchgeführt wurde der Tag vom Beratungsteam der Schule, bestehend aus Helga Czysewski, Jana Petri und Thomas Kramer. Der Erlös des Saftverkaufs kommt dem [VUS \(Verein zur Unterstützung von SuS\)](#) zugute.

